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Information zur neuen CLP Richtlinie und Look Solutions Dunst- und Nebelfluiden:

Die CLP-Richtlinie ist für Mischungen verbindlich zum 01.06.2015 in Kraft getreten.
Look-Produkte sind sowohl nach der alten Kennzeichnungsrichtlinie als auch nach CLP 
kennzeichnungsfrei.
Diethylenglykol ist in keinem der Look-Produkte enthalten.
Alle in Look-Nebelflüssigkeiten enthaltenen Stoffe waren und sind als unbedenklich ein-
zustufen.
Grenzwerte für maximale Konzentrationen in der Luft sind ebenfalls nicht vorhanden.
Somit sind Look-Produkte von der Umstellung nicht betroffen.

Information about new CLP regulations and Look Solutions fog and haze fluids:

The CLP regulations for mixtures are valid from 01.06.2015 on.
Look Solutions fog and haze fluids do not contain any of the listed ingredients.
Especially none of our products contain Diethylenglycol, which is of great concern.
All ingredients used in Look fluid are harmless, and there is no limited value in the air for 
any of them. 
Look Solutions products are not classfied under the new CLP regulations.


